

Lieber Herr Bischof!

Es ist mir ein großes Bedürfnis, dir für deine Unterstützung der Anliegen des Papa Gruber Kreises ganz herzlich zu danken. Deine klaren Worte zum Gedenken an die Leidenden und zu Dr. Johann Gruber, die du bei der PGR-Sitzung und bei Deinen Predigten in St. Georgen aus dem christlichen Glauben ableitetest, sind uns eine große Ermutigung für unser Engagement.

Schön, dass du bei uns in der Pfarre St. Georgen an der Gusen warst.

Mit herzlichen Grüßen
Christoph Freudenthaler